

Al pueblo antifascista de Mojácar

Estando estos momentos tan trágicos de reposo, oyendo las explosiones de esa artillería italo-germana que sin interrupción va descargando tan cruelmente su metralla sobre nuestro suelo tan querido, sin que esas conciencias asesinas no tengan un poce de miramiento en los crímenes y destrucciones que diariamente cometen para someternos a la esclavitud, que es el hambre, la miseria y poner fin a los derechos humanos de ser hombres, os dirijo estas breves líneas con el fin de ayudaros y alentaros en la campaña que habreis empezado ya de ayuda a los familiares de nuestros hermanos desaparecidos en el frente de Levante, y de varios camaradas que se hallan en esas necesidades por la imposibilidad de ayudarnos con el fusil o el azadón a devorar a esas hienas invasoras que quieren humillarnos para adueñarse de nuestras riquezas o bien para aumentar la producción con sus brazos vigorosos en otros tiempos para que nuestra victoria fuese más rápida y que nuestros sacrificios soportados con valor y abnegación fuese un plazo corto. Y es que esta acción tan justa y humana por la que tengo el honor de dirigirme a vosotros porque sabreis cumplir con vuestro deber de no dejar abandonadas a estas compañeras y niños de estos camaradas desaparecidos y necesitados; por lo tanto me sumo a vosotros para llevar adelante tan magna obra, cumpliendo yo también con mi deber de abonar un día de haber (quince peseta) que mi compañera entregará a quien reciba estas líneas para que pueda cubrir las necesidades de estos momentos tan críticos y dolores que hoy atraviesa la raza de Cervantes. Camaradas del Socorro Rojo Internacional U. G. T. y C. N. T. y Comunistas que vuestros actos, que vuestra solidaridad sean dignos de los que somos hoy combatientes, que vuestro humanismo sea cada día más fructuoso para el necesitado y de esta manera podremos conseguir que esta raza inmortal sea el espejo del Universo, donde la clase trabajadora, los parias todos de todos los países se miren para secundarnos en la lucha que será al

fin, la emancipación de todos los oprimidos. ¡Adelante en vuestra obra humanitaria! Nada de vacilaciones. Fe en vuestro triunfo. Claudicaciones, jamás. Cada día más unida la retaguardia y la vanguardia. ¡Viva la solidaridad! ¡Viva nuestro Ejército Popular! ¡Viva la República!

José Zamora

Jarama 28 de Marzo de 1938.

Socorro Rojo

Donativos recibidos durante la semana anterior:

Juan Salvador García . . .	40'00
Andrés Herrero . . .	5'00
Salvador Martínez S. Ayto Macael	10'00
José Jimenez, Batallón de Etapa	40'00
Ramón Muñoz	10'00
Francisco Pérez	10'00
Luis Rueda Góngora, Ferrovionario	10'00
"Noticiero Almeriense"	5'00
Junta de O. del Puerto El Vigía	200'00
Función Infantil en Cervantes	522'00
José Gil Alcaraz	150'00
85. Brigada 337 Batallón 3.ª Compañía Capitán	228'65
85 Brigada 337 Batallón 3.ª Compañía	99'30
85 Brigada 340 Batallón 2.ª Compañía	50'00
De Ohanes	9'75
Monte de Piedad	10'00
Librería Leal	3'00
55 Brigada, donativo de Enero, Febrero y Marzo	32 714'50
J. S. U. de Alhama de Salmerón	33'00
Un antifascista	10'00
Antonio Gómez	10'00

Día Comercial, mes de Marzo por Cañadas . . .	1,218'00
Francisco Soriano Cazorla 54 Brigada 214 Batallón 2.ª Compañía	175'00
Francisco Pujazon	10'00
Cuerpo de Seguridad 17 Grupo	113'35
José García	5'00
José Portera Villaverde	5'00
Salvador Jimenez Carrión	5'00
Camarada Lengó	5'00
Sindicatos de Frutas y Hortalizas	25'00
Valeriano Nario	50'00
Jerónimo Carretero Haro	10'00
Sindicato de T. de la T. "Aurora Roja" de Los Molinas Albanchez	50'00
Rafael de la Torre	10'00
Suscripción en el pueblo de Fines	307'70
Dolores Cruz	0'50

El Secretario de Finanzas.

Nuestra Juventud antifascista

La J. S. U. está dando maravilloso ejemplo en el Ejército, pero es necesario que la Juventud en general se de cuenta de los momentos difíciles por que atravesamos, y vayan todos a luchar por la causa que defendemos, hasta hacer que la bestia feroz del fascismo desaparezca, no solamente en nuestra España, sino en el mundo entero. Dos divisiones de juventud necesita Almería y creo que estareis dispuestos a enrolos en estas Divisiones. Ejemplo maravilloso lo ha dado la juventud de Jaen pues el secretario general de la J. S. U. camarada Carrillo que fue el iniciador de estas Divisiones puso a disposición del Gobierno en Jaen a 30.000 hombres, y le sobraron 6.000, en este ejemplo debemos de poner nuestra atención y ser nosotros también ejemplo maravilloso para el día de mañana en la Historia se dé a conocer; Jóvenes de esta provincia enrolos en las dos Divisiones que Almería está preparando para ponerlas a disposición del Gobierno para que pronto podamos disfrutar de una España feliz y próspera libre de la tiranía de los terratenientes y gente de la Iglesia. ¡Viva nuestra gloriosa juventud la forjadora del mañana libre! ¡Viva el Gobierno del proletariado!